



(pexels-photo-269370)

Die hohen Meldezahlen bei Kreis-Veranstaltungen sind der Verdienst von den Jugendleiterinnen und Jugendleitern vor Ort.

Die Vereinstrainer vermitteln unserem Nachwuchs Spaß am Sport und Motivation zum regelmäßigen Training, was Grundlage für gute Ergebnisse unserer Schützlinge ist.

Liebe Jugendleiterinnen und Jugendleiter,

Weihnachten kündigt sich an und damit auch die Zeit, Rückblick zu halten und Danke zu sagen.

Wieder ist ein Jahr vergangen und es gab viele schöne Ereignisse in den Jugendabteilungen unserer Kreis-Vereine.



(pexels-photo-326581)

Besondere Worte des Dankes verdienen alle Ehrenamtliche, die ihre Freizeit unserem Nachwuchs widmen.



(pexels-photo-1661286)

So bedanken wir uns bei euch für die sehr gute Zusammenarbeit.

Unser engagierter Nachwuchs ist die Mühen wert und so werden wir auch im kommenden Jahr viele spannende Spiele, gut organisierte Turniere und harmonische Treffen erleben.

Wir wünschen euch ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Jahr 2020.

Euer
Kreisjugendausschuss